



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Münster

# KIRCHE

# FÄHRT

# RAD!

## STADTRADELN 2024 – WIR SIND DABEI IM MAI!

21 Tage lang Rad statt Auto und so das Klima schützen, den Radverkehr fördern, etwas für die Gesundheit tun und den Frühling genießen!



„Manchmal trete ich auch den inneren Schweinehund, aber manchmal läuft es auch (fast) wie von selbst. Radeln? Ich bin dabei!“

Superintendent  
Holger Erdmann



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Münster



Seit 2008 gibt es den Wettstreit der Städte um die meisten Fahrradkilometer. Für drei Wochen werden möglichst viele Kilometer von möglichst vielen Radfahrenden in möglichst vielen Teams gesammelt. In diesem Jahr sind wir mit eigenen Kirchenteams der Gemeinden dabei.

Das erste Ziel: In allen Gemeinden findet sich „ein Teamkapitän, eine Teamkapitänin“, der oder die das Gemeindeteam auf der Seite der Stadt anmeldet. Sodann können sich möglichst viele Gemeindeglieder diesem Team anschließen. Die gefahrenen Fahrradkilometer werden online gesammelt und dokumentieren unseren Beitrag zur Schöpfungsbewahrung und Verkehrswende.

**Also:** Unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) die Seite deiner Kommune suchen und aufrufen, dann sind die wenigen Schritte zur Registrierung als Team bzw. Teammitglied erläutert.

Die Kirchengemeinde mit den meisten Kilometern wird vom Kirchenkreis Münster ausgezeichnet! Der Preis: ein vegetarisches Grillen oder alle Zutaten für einen vegetarischen Kochabend in der Gemeinde.

### Die Termine:

Stadt Münster und

die Kommunen im Kreis Coesfeld:

01. – 21.05.2024

Kommunen im Kreis Steinfurt:

09. – 29.05.2024

Kommunen im Kreis Warendorf:

25.05. – 14.06.2024

Der Kirchenkreis fördert darüber hinaus weitere Maßnahmen im Bereich der Fahrradmobilität (Jobrad, Fahrradgaragen, Lastenräder):



### Rückmeldungen und Fragen:

Martin Bußkamp, Klimamanager [martin.busskamp@ekvw.de](mailto:martin.busskamp@ekvw.de)

Volker Rothauwe, Umweltbeauftragter [volker.rotthauwe@ekvw.de](mailto:volker.rotthauwe@ekvw.de)